
開催日時

開催場所

　班　長 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 14 人

報告内容

要

否
（教建水）

否

否

否
（教建水）

要

否

否

否

否

要

広報広聴委員長　　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

　　代表者　　瀬　高　哲　雄　　　

公立保育園と私立保育園で行政のかかわりに違いが多くある事がわかった。

私立保育園の事業内容の重さを受け止めてほしい。処遇改善を本格的に
やってほしい。

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について

①保育士の地位向上と処遇改善に対する、当市独自の対応策の検討。

②民間の保育士不足解消に向けた、新たな募集告知・周知の検討。

平成29年1月18日 　市民福祉班

文化会館で園の発表会をする日に大雪になった。駐車場の除雪をお願いした
ら、「自分たちでやってください」と言われた。

大雪になり園までの道路を雪かきしていた。目の前に滑り止めの砂をまくト
ラックがきたのに、何もやってくれなかった。

保育士の地位向上を位置付けてほしい。保育はサービス業ではないことを訴
えてほしい。

園児の中に、障害手帳の交付まではいかないが、自立できない園児がいると
対応に苦労している

3・11原発事故後に、園内の放射線量測定をした。公立保育園は、職員が派
遣をされたが、私立は自分たちで測定をした。

男性の保育事業のへの関心を高めるために、マイチャレンジで保育士を積極
的に進めてほしい。

テーマ：日光市民間保育行政について

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》
委員会で協議を要する重要
な政策要望と判断される提言
等　　（要否）

保育士が不足している。保育士募集を公立保育園と同じように、窓口で一本
化してほしい。

保育園の発表会は、文化会館等市の施設を利用しているが、利用料が高い。
利用料の減免支援をお願いします。

園児のおむつ処理に経費がかかっている。市の支援をお願いしたい。

議会報告会報告書

　平成28年11月22日（火）　　　　19時00分　～　21時00分

　大沢公民館　会議室１

出席議員

　瀬高　哲雄　・　加藤　　優　・　大門　陽利　・　齊藤　正三

　山越　梯一　・　福田　道夫　・　加藤　雄次

瀬高　哲雄 加藤　　優

齊藤　正三 福田　道夫



開催日時

開催場所

　代表者 　司会者 加藤優

　報告者 　記録者 福田道夫

参加者数 14人

報告内容

済 不要 －

広報広聴委員長　　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

平成29年1月18日 　市民福祉班

　　代表者　　瀬　高　哲　雄　　　

　＊印を付けた意見については、他の議会報告会において回答済み。

日光市は、子育ての医療費や保育料の助成はいいが、24時間対応の総合病
院等医療機関を充実させてほしい。

　別紙のとおり

《報告内容に対する意見・要望》
回答
（済・未）

委員会検討
（要・不要）

所管委
員会
（要の場

議会報告会報告書

平成28年11月22日（火）　　19時00分　～　21時00分

大沢公民館　会議室1

出席議員

瀬高哲雄　・　加藤優　・　大門陽利　・　齊藤正三

山越梯一　・　福田道夫　・　加藤雄次

瀬高哲雄

齊藤正三


